

Gerhard Dittmann



Ich stehe für einen gemeinsamen und konstruktiven Einsatz zum Wohle der Gemeinde.

Mein Motto: „Gemeinsam für Neubiberg und Unterbiberg“!

Seit wann lebe ich schon in Neubiberg?

Seit 1996

Welchen Beruf übte ich aus?

1992-1998: Stellvertretender Schulleiter am Gymnasium Neubiberg
1998-2017: Schulleiter am Franz-Marc-Gymnasium Markt Schwaben

Wann und warum bin ich den UNABHÄNGIGEN beigetreten?

Eintritt im Herbst 2018

Nach meiner Pensionierung im Sommer 2017 wollte ich mich in meiner Heimatgemeinde und für meine Heimatgemeinde engagieren. Die UNABHÄNGIGEN für Neubiberg und Unterbiberg (damals noch Freie Wähler für Neubiberg und Unterbiberg) sprachen mich am meisten an, weil es bei ihnen ohne Fremdbestimmung von außen um beste Politik für Neubiberg und Unterbiberg ging und geht.

Was mag ich an meiner Heimatgemeinde?

Ich schätze den Gartenstadtcharakter und die vielen Angebote für die Bürgerinnen und Bürger.

Was will ich in der Gemeinde und für die Gemeinde bewegen?

Ich will mit zu einer gesunden Ortsentwicklung der Gemeinde beitragen, insbesondere durch die enge Verbindung von Ökonomie und Ökologie. Außerdem ist mir das Bildungsangebot in der Gemeinde ein sehr großes Anliegen, denn Bildung ist unsere beste Investition in die Zukunft.

In welchen Vereinen/Organisationen in Neubiberg bin ich engagiert?

Ich bin im Vorstand der UNABHÄNGIGEN für Neubiberg und Unterbiberg als Kassier tätig.

Weitere Anmerkungen?

Die Kommunalpolitik muss dafür Sorge tragen, dass sich alle Neubibergerinnen und Neubiberger in ihrer Heimatgemeinde bestens aufgehoben fühlen.